
ПРОТОКОЛ № 45
внеочередного заседания Совета депутатов 

муниципального округа Гагаринский в городе Москве

Дата проведения:     19.04.2019 г.
Время проведения: 08-00 ч.
Место проведения: Москва, Университетский проспект, 5, зал заседаний.

Русакова Е.Л.

Глазко Е.Г.
Давидович Я.А.
Зуев Ю.Б.
Колесова А.В.
Кучумова Ю.М.
Лангар А.Р.
Толкачев Г.О.
Фахми Я.М.

– глава муниципального округа Гагаринский, депутат 
Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов.

Присутствуют 9 депутатов.
Отсутствуют депутаты Совета депутатов муниципального округа  Гагаринский: 

Шагиахметова Э.К.

ПРИГЛАШЕННЫЕ:
Водолажченко И.В.

Урусов А.К.
Айрумянц П.А.
Алташина Т.А.

Леонова Е.М.

– Заместитель главы управы Гагаринского района города 
   Москвы;
–  Консультант управы Гагаринского района;
–  Советник управы Гагаринского района;
– и.о.  главы  администрации  муниципального  округа
Гагаринский;
–  ведущий  специалист  администрации  муниципального
округа Гагаринский

ПРИСУТСТВУЮЩИЕ:
На заседании Совета депутатов муниципального округа Гагаринский согласно листу

регистрации присутствовали жители,  6 человек.

Русакова Е.Л.: поставила на голосование вопрос об открытии заседания Совета депутатов. 
«За» – 9 чел.  «Против» – нет. «Воздержался» – нет.

Заседание Совета депутатов открыто в 08 час. 28 мин.

ПРОЕКТ ПОВЕСТКИ ДНЯ:
1.О  внесении  изменений  в  решение  Совета  депутатов  муниципального  округа
Гагаринский  от  04.12.2018  года  №  33/1  «О  бюджете  муниципального  округа
Гагаринский на 2019 год и плановый период 2020 и 2021 годов.
2. О размере денежного вознаграждения главе муниципального округа Гагаринский.
3.О  выплате  поощрения  главе  муниципального  округа  Гагаринский  в  городе
Москве  и  муниципальным  служащим  администрации  муниципального  округа
Гагаринский в городе Москве. 
4.  О  выплате  поощрения  депутатам   муниципального  округа  Гагаринский   за  I  квартал
2019 года.
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5. Об отклонении  проекта планировки территории линейного объекта – продление Новой
линии  Московского  метрополитена  от  станции  «Улица  Новаторов»  до  станции
«Севастопольский проспект».
6.  О  направлении  депутатского  запроса  о  нарушении  законодательства  при  проведении
публичных слушаний по проекту планировки территории линейного объекта – продление
Новой  линии  Московского  метрополитена  от  станции  «Улица  Новаторов»  до  станции
«Севастопольский проспект» в Гагаринском районе.
7.  О направлении замечаний и предложений к проекту планировки территории линейного
объекта  –  продление  Новой  линии  Московского  метрополитена  от  станции  «Улица
Новаторов» до станции «Севастопольский проспект».
8.  О  внесении  изменений  в  решение  8/7  от  28.11.2017  «Об  утверждении  Положения  о
поощрении депутатов  Совета  депутатов  муниципального  округа  Гагаринский» и Выплате
поощрения депутатам муниципального округа Гагаринский за 1 квартал 2019 года. 
9. Разное.

Русакова  Е.Л.:  поставила  на  голосование  вопрос  о  принятии  проекта  повестки  дня  за
основу.
«За» – 9 чел.           «Против» – нет. «Воздержался» – нет.

Русакова Е.Л.:  спросила,  будут ли внесены депутатами поправки относительно повестки
дня.
Толкачев  Г.О.:  предложил  внести  поправку  в  порядок  обсуждения  вопросов  повестки:
вопрос   3  «О  выплате  поощрения  главе  муниципального  округа  Гагаринский  в  городе
Москве и муниципальным служащим администрации муниципального округа Гагаринский в
городе Москве» поставить первым, далее обсудить  проект решения «О внесении изменений
в решение Совета депутатов муниципального округа Гагаринский от 04.12.2018 года №33/1
«О бюджете муниципального округа Гагаринский  на 2019 год и плановый период 2020 и
2021 годов» и остальные вопросы соответственно повестке. 

Предложил   вопрос   8  «О  внесении  изменений  в  решение  от  28.11.2017  №8/7  «Об
утверждении Положения о поощрении депутатов Совета депутатов муниципального округа
Гагаринский»  и  выплате  поощрения  депутатам  муниципального  округа  Гагаринский  за  I
квартал  2019  года»   снять,  т.к.  он  не  рассматривался  на  комиссии,  не  обсуждался  с
депутатами.

Лангар А.Р.: предложение вопрос  8 «О внесении изменений в решение от 28.11.2017 №8/7
«Об утверждении  Положения  о  поощрении  депутатов  Совета  депутатов  муниципального
округа Гагаринский» и выплате поощрения депутатам муниципального округа Гагаринский
за I квартал 2019 года»  рассмотреть перед вопросом №4 «О выплате поощрения депутатам
муниципального округа Гагаринский за  I квартал 2019 года». Вопросы, связанные с темой
метро вынести до рассмотрения вопросов о бюджете. Сказал, что участвовать в вопросах,
связанных с рассмотрением бюджета, не будет.

Русакова Е.Л.: резюмировала обсуждение повестки, объявила справочное голосование по
поступившим предложениям
Первым рассматривалось предложение исключить из повестки вопрос 8. 
«За» - 8 чел.                                           «Против» - 1 чел.                «Воздержался» - нет.

Русакова Е.Л.: отметила, что вопрос 8 исключен.

Вторым на голосование внесла предложение о рассмотрении сначала вопросов, связанных с
бюджетом.
«За» - 5 чел.                                           «Против» - 1 чел.                «Воздержался» - 3.

Русакова Е.Л.: отметила, что вопрос о бюджете будут рассматриваться в первую очередь.
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Толкачев Г.О.: настоял на том,  что  необходимо проголосовать за порядок рассмотрения
вопросов.

В 8 ч 40 мин. зал заседаний покинул 
депутат Совета депутатов муниципального округа Гагаринский Лангар А.Р.

Русакова  Е.Л.: третьим   на  голосование  внесла  предложение  о  рассмотрении  сначала
вопроса №3.
«За» - 7 чел.                                           «Против» - 1 чел.                «Воздержался» - нет.

Русакова Е.Л.: отметила,  что первым будет рассматривать вопрос №3, далее вопросы по
списку. Также предложила Фахми Я.М. скорректировать формулировку вопросов №№ 6, 7.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. О  выплате  поощрения  главе  муниципального  округа  Гагаринский  в  городе
Москве  и  муниципальным  служащим  администрации  муниципального  округа
Гагаринский в городе Москве. 
2. О  внесении  изменений  в  решение  Совета  депутатов  муниципального  округа
Гагаринский  от  04.12.2018  года  №  33/1  «О  бюджете  муниципального  округа
Гагаринский на 2019 год и плановый период 2020 и 2021 годов. 
3. О размере денежного вознаграждения главе муниципального округа Гагаринский.
4.  О  выплате  поощрения  депутатам   муниципального  округа  Гагаринский   за  I  квартал
2019 года.
5. Об отклонении  проекта планировки территории линейного объекта – продление Новой
линии  Московского  метрополитена  от  станции  «Улица  Новаторов»  до  станции
«Севастопольский проспект»
6.  О направлении замечаний и предложений к проекту планировки территории линейного
объекта  –  продление  Новой  линии  Московского  метрополитена  от  станции  «Улица
Новаторов» до станции «Севастопольский проспект»
7.  О  направлении  депутатского  запроса  о  нарушении  законодательства  при  проведении
публичных слушаний по проекту планировки территории линейного объекта – продление
Новой  линии  Московского  метрополитена  от  станции  «Улица  Новаторов»  до  станции
«Севастопольский проспект» в Гагаринском районе (в прокуратуру).
8.Разное.

Русакова Е.Л.: поставила на голосование вопрос о принятии повестки дня в целом.
«За» – 8 чел.                        «Против» – нет. «Воздержался» – нет.
Решение принято единогласно.

1.СЛУШАЛИ:
Русакова Е.Л.:     о  выплате поощрения главе муниципального  округа Гагаринский в  
городе Москве и муниципальным служащим администрации муниципального округа
Гагаринский в городе Москве.

ВЫСТУПИЛИ:
Русакова Е.Л.: передала слово содокладчику Толкачеву Г.О.

Толкачев Г.О.: прокомментировал внесенный проект. Отметил, что в прошлый раз данный
проект решения не мог быть рассмотрен причине отсутствия ответов на ряд вопросов, на
данный момент ответы получены. Суммы, представленные в  проекте   -  это компенсация

 3



сотрудникам  администрации  неполученной  премии  за  2018  год  ,  компенсация  новым
сотрудникам  администрации  работы  за  первые  три  месяца,  а  также  это  премия  главы
муниципального округа за 2018 год.

Житель района (Акиева Л.) : отметила, что нарушается трудовое законодательство.
 
Житель  района  (Толмачев  А.А.):  попросил  прокомментировать  о  размерах  премий  для
новых и старых сотрудников администрации.

Толкачев Г.О.: ответил, что та часть, которая подлежит выплате старым сотрудникам, она
попала в свободный остаток, поскольку не смогли выплатить в конце  2018 года.

Русакова Е.Л.: предложила перейти к голосованию и зачитала проект решения. 

Житель района  (Акиева Л.) :  попросила  ответить,  где  отчет  и.о.  главы администрации
Гагаринского района, на каком основании будет производиться выплата премии.

1. РЕШИЛИ:  

1. Остатки средств местного бюджета на начало текущего финансового года в объеме
1 268,1 тыс. рублей направить на поощрение:

-  главы муниципального округа Гагаринский в городе Москве в сумме 226,5 тыс.
руб., в том числе отчисление взносов по обязательному социальному страхованию – 52,5 тыс.
руб.;

- и. о. главы администрации муниципального округа Гагаринский в городе Москве в
сумме  455,7  тыс.  руб.,  в  том  числе  отчисление  взносов  по  обязательному  социальному
страхованию – 105,7 тыс. руб.;

- муниципальных служащих администрации муниципального округа в 
городе Москве в сумме 585,9 тыс. руб., в том числе отчисление взносов по обязательному

социальному страхованию – 135,9 тыс. руб.;
2.  Опубликовать  настоящее  решение  в  бюллетене  «Московский   муниципальный

вестник» и разместить на официальном сайте http://www.gagarinskoe.com.
3.  Контроль  за  выполнением  настоящего  решения  возложить  на  исполняющего

обязанности главы администрации муниципального округа Гагаринский Алташину Т.А.

Русакова Е.Л.: предложила принять проект решения за основу и в целом.

«За» - 7 чел.           «Против» – 1.              «Воздержался» – нет.
Решение принято большинством голосов.

2. СЛУШАЛИ:

Русакова Е.Л.:    о   внесении изменений в решение Совета депутатов муниципального  
округа  Гагаринский от 04.12.2018 года № 33/1  «О бюджете муниципального  округа
Гагаринский на 2019 год и плановый период 2020 и 2021 годов.

ВЫСТУПИЛИ:
Русакова Е.Л.: передала слово содокладчику Толкачеву Г.О.

Толкачев  Г.О.:  ответил,  что  были вопросы на  прошлом  заседании  по  данному  проекту
бюджета, на которые получить ответы не представилось возможным. На данный момент есть
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справка  со  всеми  данными.  Передал  слово  ведущему  специалисту  администрации
Леоновой Е.М.

Кучумова  Ю.М.:  обратила  внимание  и  попросила  пояснить,  откуда  взялась  сумма  в
58 миллионов рублей.

Леонова Е.М.: пояснила, что сумма в 58574100 рублей сложилась из суммы, выделенной  на
поощрения депутатам (как в расходах, так и доходах), остатка, направляемого на расходы,
также  расходы на коммунальные услуги.

Кучумова Ю.М.: ответила,  что  развернутых  ответов  от  администрации  муниципального
округа Гагаринский опять не получено, смысла задавать свои вопросы не видит, отказалась
голосовать по данному проекту.

Зуев Ю.Б.: озвучил цифры, отраженные в бюджете согласно проекту решения. 

Толкачев Г.О.:  отметил,  что в бюджете числится  сумма как расходы на взносы в Совет
муниципальных  образований  г.  Москвы,  будет  рассмотрена  на  бюджетной  комиссии  и
перенаправлена на иные нужды.

Зуев  Ю.Б.:  прокомментировал  ситуацию,  отметил,  что  бюджет  –  это  план,  бюджетная
роспись сделана очень детально.

Русакова  Е.Л.: отметила,  что  сотрудники  администрации  сделали  большую  работу,  все
прозрачно, предложила перейти к голосованию.

2. РЕШИЛИ:

1. Внести изменение в решение Совета депутатов муниципального округа Гагаринский
от 04.12.2018 года № 33/1 «О бюджете муниципального округа Гагаринский на 2019
год и плановый период 2020 и 2021 годов:

1.1. В пункте 1.1. решения:
- «общий объем доходов на 2019 год в сумме – 52 024,6 тыс. руб.»  заменить на
«общий объем доходов на 2019 год в сумме – 54 184,6 тыс. руб.»;
- «общий объем расходов на 2019 год в сумме - 52 024,6 тыс. руб.» заменить на
«общий объем расходов на 2019 год в сумме – 58 574,1 тыс. руб.».

1.2.    изложить приложения 1, 3 и 6 в новой редакции согласно приложениям 1, 2 и 3 к
данному решению соответственно.

1.3.   на  основании  статьи  96  Бюджетного  кодекса  Российской  Федерации  остатки
средств местного бюджета на начало текущего финансового года в объеме 3 825,3
тыс.  рублей  направить  на  увеличение  расходов  местного  бюджета  согласно
приложению 2, 3.    

2.  Опубликовать  настоящее  решение  в  бюллетене  «Московский   муниципальный
вестник» и разместить на официальном сайте муниципального округа Гагаринский в
городе Москве http: //www.gagarinskoe.com.

   3. Контроль за выполнением настоящего решения возложить на главу муниципального
округа Гагаринский Русакову Е.Л.

Русакова Е.Л.: предложила принять проект решения за основу и в целом.
«За» – 7  чел.          «Против» –нет.           «Воздержался» – 1.
Решение принято большинством голосов.

3. СЛУШАЛИ:
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Русакова  Е.Л.:  о   размере  денежного  вознаграждения  главе  муниципального  округа  
Гагаринский.

В 9 ч 04 мин. зал заседаний покинул 
депутат Совета депутатов муниципального округа Гагаринский Кучумова Ю.М.

ВЫСТУПИЛИ:
Русакова Е.Л..: передала слово содокладчику Толкачеву Г. О.

Толкачев  Г.О.: сказал,  что  данный  проект  решения  о  размере  ежемесячного  денежного
вознаграждения  главы  муниципального  округа.  был  подготовлен  в  связи  с  ежегодной
индексацией  ставки  заработной  платы,  к  которой  привязано  вознаграждение  главы
муниципального  округа,  которая  в  свою  очередь  привязана  к  ставке  главы  управы
Гагаринского  района,  поскольку  глава  управы  является  государственным  служащим,  то
можно обоснованно индексировать вознаграждение главы округа, несмотря на то, что глава
округа государственным служащим не является. Вопрос о том, является ли эта индексация
обязательной, попросил прокомментировать Алташину Т.А.

Алташина Т.А.: ответила, что в соответствии с Указом Мэра г. Москвы от 29.12.2018 г 150-
УМ «Об окладах месячного содержания государственных гражданских  г.  Москвы» «..с  1
января 2019 г. размер должностных окладов по должностям государственной гражданской
службы, а также размеры надбавок должностных окладов повышены в 1,  049 раза», в связи с
чем Указ Мэра г. Москвы является обязательным к исполнению, средства на индексацию
предусмотрены в бюджете и доведены до главного распределителя, расходы носят целевой
характер.

Толкачев  Г.О.: попросил  ответить,  насколько  формулировка  обязательна  «повышены  в
1,  049 раза,  есть ли в законе формулировка «не может превышать»,  данная информация
нужна для принятия решения депутатами.

Алташина Т.А.: ответила, что в законе четко указано – повысить в 1,  049 раза.

Русакова Е.Л.: отметила, что привязка к Закону г. Москвы от 25 ноября 2009 г.  N 9 "ОО
гарантиях  осуществления  полномочий  лиц,  замещающих  муниципальные  должности  в
городе  Москве"О  носит  обязательный  характер,  Указ  Мэра  г.  Москвы  тоже  носит
обязательный характер.

Житель  района  (Толмачев  А.А.): попросил  уточнить,   были  средства  на  повышение
содержания главы выделены 15 февраля. 

Алташина Т.А.: ответила,  что  средства  утверждены бюджетом г.  Москвы, источник  для
выплаты ежемесячного денежного вознаграждения главы муниципального округа  есть.

Русакова Е.Л.: предложила перейти к голосованию.

3. РЕШИЛИ:

1. Повысить с 01 января 2019 года размер ежемесячного денежного вознаграждения
главе муниципального округа Гагаринский Русаковой Елене Леонидовне в 1,049 раза.
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2. Финансовое обеспечение расходов, связанных с реализацией настоящего решения,
осуществляется за счет средств местного бюджета.

3.  Опубликовать  настоящее  решение  в  бюллетене  «Московский  муниципальный
вестник» и разместить на официальном сайте http://www.gagarinskoe.com.

4.   Контроль  за  выполнением  настоящего  решения  возложить  на  и.  о.  главы
администрации муниципального округа Гагаринский Алташину Т.А.

Русакова Е.Л.: предложила принять проект решения за основу и в целом.
«За» –  7  чел.          «Против» –нет.           «Воздержался» – нет.
Решение принято единогласно.

4. СЛУШАЛИ:

Русакова Е.Л.:   о    выплате поощрения депутатам  муниципального  
округа Гагаринский  за I квартал 2019   года.  

ВЫСТУПИЛИ:

Т  олкачев Г.О.:    отметил, что Департамент финансов г. Москвы (далее по тексту –
Департамент)  урезал  сумму  финансирования  на  поощрение  депутатов,  не  все  депутаты
узнали  о  данном  факте,  хотя  данные  были  известны  еще  с  февраля  2019  г  .  Попросил
администрацию  информировать  о  подобных  случаях  оперативно.  Сказал,  что  считает
решение Департамента незаконным, т.к. различны функции главы муниципального округа и
выполнения функций депутата, поэтому неверно думать, что глава муниципального округа
не  должен  получать  поощрение,  предложил  разделить  поощрение  на  всех  10  депутатов
поровну, ссылаясь на Закон г. Москвы от 25 ноября 2009 г. N 9 "ОО гарантиях осуществления
полномочий лиц, замещающих муниципальные должности в городе Москве"О. .

Фахми  Я.М.: попросила  уточнить,  какие  меры  были  приняты  с  февраля  2019  г.  для
разъяснения данной ситуации с Департаментом и с ДТОИВ.
А  лташина  Т.А.:   ответила,  что  представители  Департамента  сообщили,  что  ДТОИВ
рассчитал сумму поощрения, согласно письма ДТОИВ, численность депутатов для расчета
суммы поощрения определена как  9, администрацией никаких мер пока принято не было,
письмо в Департамент  будет подготовлено сегодня.

Фахми Я.М.: уточнила, почему письмо не было направлено до сих пор.

Давидович Я.А.: поинтересовался, почему была допущена такая проволочка.

Русакова Е.Л.: ответила, что администрация формировала правовую позицию по данному
вопросу для обращения в департаменты.

Фахми Я.М.: сказала, что это очень долго.

Толкачев Г.О.: отметил, что задержка в месяц не уместна, попросил впредь информировать
депутатов оперативно.

Русакова  Е.Л.: дала  протокольное  поручение  правовой  комиссии  подготовить  текст
обращения  в ДТОИВ по данному вопросу.
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Давидович Я.А.: поддержал комментарий  Толкачева Г.О., предложил голосовать данный
вопрос условно - за распределение поощрения между 10 депутатами, в соответствии уже с
ответом от ДТОИВ распределить данную сумму на то количество депутатов, которое будет
указано в ответе ДТОИВ, затягивание с обращением в ДТОИВ считает недопустимой. 

4. РЕШИЛИ:

1. Установить  поощрения  депутатам  Совета  депутатов
муниципального  округа  Гагаринский,  а  так  же  поручить  и.  о.  главы
администрации муниципального округа Гагаринский произвести расчет и
выплаты в соответствии с Положением о поощрении депутатов Совета
депутатов  муниципального  округа  Гагаринский  и  поданными
заявлениями  от  депутатов  Совета  депутатов  муниципального  округа
Гагаринский, согласно Приложению.

2. Администрации  муниципального  округа  Гагаринский
выступить налоговым агентом по удержанию и перечислению в бюджет
сумм налога НДФЛ.

3. Опубликовать  настоящее решение в бюллетене «Московский
муниципальный  вестник»  и  разместить  на  официальном  сайте
http://www.gagarinskoe.com.

4. Контроль за выполнением настоящего решения возложить на
исполняющего обязанности главы администрации муниципального округа
Гагаринский Алташину Т.А.

Давидович Я.А.: отметил, что в формулировке проекта решения можно использовать фразу
«принять по результатам ответа ДТОИВ».

Зуев  Ю.Б.: ответил,  что  не  готов  голосовать  за  предложение  Давидовича  Я.А.,  считает
неправильным  подчиняться  решению  ДТОИВ,  ранее  было  принято  решение  делить  всю
сумму поощрения на всех депутатов поровну.

Толкачев Г.О.: попросил вернуться к предложению Давидовича Я.А., оно не реализуемо с
принятием  первого  пункта,  потому  что  деньги  выплаченные  придется  вернуть  согласно
вашему предложению, попросил снять предложение, как нереализуемое.

Житель района (Сафонов): отметил, что в положении  Совета депутатов муниципального
округа Гагаринский прописано,  что поощрение  распределяется поровну поощрение на всех
поровну,  следовало  бы  внести  поправку  об  исключении  депутатов,  числящихся  на
постоянной  основе,  при  распределении  поощрения.  Порекомендовал  просмотреть
Федеральный закон от 06.10.2003 N 131-ФЗ "ООб общих принципах организации местного
самоуправления в Российской Федерации"О

Давидович Я.А: ответил, что все реализуемо, предложил передать вопрос на рассмотрение
ДТОИВ, если ДТОИВ посчитает,  что у главы округа и депутатов разные полномочия, то
принять это за основу, принять проект решения с корректировкой.

Фахми Я.М.: поддержала предложение Давидовича Я.А.

Толкачев Г.О.: предложил провести рейтинговое голосование.

Фахми Я.М.: попросила уточнить, есть ли какие-либо риски, если поощрение пока не будет
выплачено  в  связи  с  выяснением  вопроса,  ожиданием  ответа  ДТОИВ.  Отметила,  что

 8



слышала,  что  если  вовремя  не  выплачивается  поощрение  за  прошедший  квартал,  то  оно
возвращается в бюджет.

Алташина Т.А.: ответила, что рисков нет, субвенции возвращаются 1 января.

Толкачев Г.О.: ответил, что явных рисков нет, но факт распределения не может повлиять на
позицию департамента

Русакова  Е.Л.: поставила  на   рейтинговое  голосование   вопросы  о  принятии  за  основу
проекта решения исходной версии и предложение Давидовича Я.А. 
«За» исходный вариант проекта решения проголосовало 5 чел.
«За» вариант, предложенный Давидовичем Я.А., проголосовало 2 чел.

Русакова Е.Л.: отметила, что голосование будет проводиться за  исходный вариант проекта
решения, а предложение Давидовича Я.А. будет вынесено протокольным поручением. Также
дала разъяснения к проекту решения по порядку распределения поощрения.

В 9ч. 40 мин. объявлен перерыв на 10 мин.

Колесова А.В.: предложила отложить данный вопрос.

Толкачев  Г.О.: настоятельно  попросил  проголосовать  по  данному  вопросу,  соблюдать
регламент.

Русакова Е.Л.: предложила принять проект решения за основу и в целом.
«За» – 6  чел.          «Против» – нет.           «Воздержался» – 1.
Решение не принято.

5. СЛУШАЛИ:

Русакова Е.Л.: об отклонении  проекта планировки территории линейного объекта –
продление Новой линии Московского метрополитена от станции «Улица Новаторов»
до станции «Севастопольский проспект»

ВЫСТУПИЛИ:

Русакова  Е.Л.: отметила,  что  поступают  предложения  главе  муниципального  округа  и  в
Совет  депутатов  отреагировать  на  нарушения,  которые  были  выявлены  в  результате
проведения  публичных  слушаний  по  вопросу  проекта  планировки  территории  линейного
объекта  –  продление  Новой  линии  Московского  метрополитена  от  станции  «Улица
Новаторов» до станции «Севастопольский проспект».  В представленном проекте  решения
есть  ряд  правовых  тезисов,  и  в  приложении  к  решению  есть  заключение,  направленное
Общественным советом муниципального округа Гагаринский, составленное специалистами
по  правовым  и  юридическим  вопросам,  вопросам  градостроительства  с  замечаниями  к
проекту планировки территории линейного объекта – продление Новой линии Московского
метрополитена  от  станции  «Улица  Новаторов»  до  станции  «Севастопольский  проспект».
Также  есть  предложение  направить  в  Окружную  градостроительную  комиссию  при
префектуре  ЮЗАО замечания  Совета  депутатов,  о  включении  замечаний  по  проведению
публичных слушаний в протокол Окружной градостроительной комиссии при префектуре
ЮЗАО.  Надо  определиться  с  формулировкой  –  либо  признать  публичные  слушания
несостоявшимися,  либо  признать  результаты  публичных  слушаний  недействительными.
Также на основании п.6. ст.69 Градостроительного кодекса г. Москвы просить о создании
конфликтной комиссии. Также направить депутатский запрос в Департамент строительства.
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Толкачев Г.О.: попросил внимательно отнестись к редакции проекта решений, за которые
будут голосовать депутаты, поскольку были отдельные вопросы, присланные Фахми Я.М., и
они включены в повестку отдельными  пунктами.

Русакова  Е.Л.: ответила,  что  это  не  вопрос  внимательности,  а  вопрос  исполнения
регламента,  т.к.  вопросы  по  теме  проекта  планировки  территории  линейного  объекта  –
продление  Новой  линии  Московского  метрополитена  от  станции  «Улица  Новаторов»  до
станции  «Севастопольский  проспект»  были  внесены  в  повестку  с  похожими
формулировками.  Напомнила,  что  в  регламенте  есть  ограничения  по  вынесению  разных
решений  по  одному  вопросу.  Данная  проблема  была  устранена, пункты  повестки  имеют
разные  формулировки –  об  отклонении  проекта  планировки и  направлении  депутатского
запроса–  это  одно  решение  (это  экспертное  заключение),  о  направлении  замечаний  и
предложений по результатам публичных слушаний –  это другое решение  (это  замечания
Совета депутатов).

Фахми Я.М.:  отметила,  что  ее  проекты  решений  были  направлены  12.04.2019,  не  были
внесены в повестку заседания, взамен был внесен достаточно короткий  проект решения об
отклонении проекта планировки территории линейного объекта,  предложенный Русаковой
Е.Л.  ,  содержащий формулировку «что в соответствии со ст.68 предложения отклонить и
поддержать заключение Общественного совета», который не содержал в полном объеме всех
замечаний  по  публичным слушаниям.  Сказала,  что  именно  от  Совета  депутатов  должно
исходить  решение  о  вредоносности  проекта,  со  всеми  зафиксированными  депутатами
замечаниями. Решение должно быть одно. Депутаты не имеют полномочий по отклонению
проекта.  Можно отправить  только  предложения  и  замечания  по проекту.  Предложила  из
представленного  Русаковой Е.Л.  проекта  решения  взять  отдельные части  и  направить  их
запросами,  например,  в  Минстрой,  но  первично  –  это  обращение  Совета  депутатов   в
Окружную  градостроительную  комиссию  при  префектуре  ЮЗАО,  потом  запрос  в
прокуратуру, т.д., а замечания Общественного совета включить в Приложение к решению.
Взамен предложила взять за основу свой проекты решения по данному вопросу, в котором
содержатся все основные тезисы и требования, к нему в качестве Приложения №2 включить
заключения Бандорина Л.Е.

Зуев  Ю.Б.: попросил  уточнить,  поддерживает  ли  Фахми  Я.М.  требование  о  создании
конфликтной комиссии.

Фахми Я.М.: ответила, что этот вопрос надо обсуждать, надо понимать, что предъявлять на
конфликтную комиссии, поскольку есть запросы в прокуратуру по сложившейся ситуации. 

Зуев Ю.Б.: отметил, что какие-то вопросы решаются в рамках прокурорского реагирования,
а какие-то в рамках административного.

Русакова  Е.Л.: отметила,  что  присутствуют  на  заседании  представители  Общественного
совета – Вобликова Л.И., Грач Е.Л.

Житель  района  (Вобликова  Л.И.):  прокомментировала  вопрос  о  создании  конфликтной
комиссии, что в рамках Градостроительного кодекса г. Москвы создание комиссии возможно
в результате нарушения процедуры проведения публичных слушаний (массовые нарушения
на экспозиции, на собрании, причем все зафиксировано актами). 
 

В10 ч.30 мин. объявлен перерыв на 30 мин.

Русакова Е.Л.: прокомментировала ситуацию о корректировках, внесенных в приложение к
проекту решения по данному вопросу.
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Колесова А.В.: попросила ответить на вопрос о приложениях к решению.

Русакова Е.Л.: ответила, что к первым трем пунктам есть приложения, к пункту 4 решения
- нет, предложила перейти к голосованию.

5. РЕШИЛИ:

1. На основании ст. 68 Градостроительного кодекса г. Москвы, направить
в  Окружную  комиссию  по  вопросам  градостроительства,
землепользования  и  застройки  при  Правительстве  Москвы  в  Юго-
Западном  административном  округе  предложение  отклонить  проект
планировки  территории  линейного  объекта  –  продление  Новой  линии
Московского метрополитена от станции «Улица Новаторов» до станции
«Севастопольский  проспект»,  как  нарушающий  права  граждан  на
благоприятные условия жизни (ч. 5, ст. 42 Градостроительного кодекса
РФ).

2. Отметить, что экспозиция и собрание участников публичных слушаний
по проекту планировки территории линейного объекта – продление Новой
линии  Московского  метрополитена  от  станции  «Улица  Новаторов»  до
станции  «Севастопольский  проспект»  на  территории  муниципального
округа  Гагаринский  проведены  с  грубейшими  нарушениями
градостроительного законодательства. Направить в Окружную комиссию
по  вопросам  градостроительства,  землепользования  и  застройки  при
Правительстве  Москвы  в  Юго-Западном  административном  округе  для
отражения  в  протоколе  публичных  слушаний  замечания  по  процедуре
проведения экспозиции и собрание участников публичных слушаний по
проекту планировки территории линейного объекта – продление Новой
линии  Московского  метрополитена  от  станции  «Улица  Новаторов»  до
станции «Севастопольский проспект» (Приложение 1). 

3.  Поддержать  «Замечания  и  предложения  Общественного  совета
муниципального  округа  Гагаринский к  проекту  планировки  территории
линейного объекта – продление Новой линии Московского метрополитена
от станции «Улица Новаторов» до станции «Севастопольский проспект» и
направить  в  Окружную  комиссию  по  вопросам  градостроительства,
землепользования  и  застройки  при  Правительстве  Москвы  в  Юго-
Западном  административном  округе  указанный  документ  в  качестве
замечаний  Совета  депутатов  муниципального  округа  Гагаринский
(Приложение 2).

4.  В  связи  с  существенными  недостатками  проекта  и   неполнотой
проектной  документации  (несоответствием  нормам  ст.42
Градостроительного  кодекса  РФ),  а  также  в  связи  с   нарушениями
процедуры проведения публичных слушаний (ст. 5.1 Градостроительного
кодекса  РФ)  публичные  слушания  по  проекту  планировки  территории
линейного объекта – продление Новой линии Московского метрополитена
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от станции «Улица Новаторов» до станции «Севастопольский проспект»
следует признать несостоявшимися.

5.  Опубликовать  настоящее  решение  в  бюллетене  «Московский
муниципальный  вестник»  и  разместить  на  официальном  сайте
http://www.gagarinskoe.com.

6.  Контроль  за  исполнением  настоящего  решения  возложить  на  главу
муниципального округа Гагаринский Русакову Е.Л.

Русакова Е.Л.: предложила принять проект решения за основу и в целом.
«За» – 7  чел.           «Против» –нет.           «Воздержался» – 4.
Решение принято единогласно.

6. СЛУШАЛИ:

Русакова  Е.Л.:    о  направлении  замечаний  и  предложений  к  проекту  планировки  
территории  линейного  объекта  –  продление  Новой  линии  Московского
метрополитена  от  станции  «Улица  Новаторов»  до  станции  «Севастопольский
проспект»

ВЫСТУПИЛИ:

Фахми  Я.М.: проинформировала  присутствующих  согласно  проекту  решения  о
направлении  замечаний  и  предложений  к  проекту  планировки  территории  линейного
объекта  –  продление  Новой  линии  Московского  метрополитена  от  станции  «Улица
Новаторов» до станции «Севастопольский проспект».

Русакова Е.Л.: предложила принять проект решения за основу и в целом.
«За» – 7  чел.           «Против» –нет.           «Воздержался» – нет.
Решение принято единогласно.

6. РЕШИЛИ:

1. В  соответствии со ст. 68 Градостроительного кодекса г. Москвы направить в
Окружную комиссию по вопросам градостроительства, землепользования и застройки при
Правительстве  Москвы  в  Юго-Западном  административном  округе   замечания  и
предложения  об  отклонении  проекта    планировки  территории  линейного  объекта  –
продление Новой линии Московского метрополитена от станции «Улица Новаторов» до
станции «Севастопольский проспект» (далее – Проект), как нарушающие права граждан на
благоприятные условия жизни, согласно Приложению. 
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2. На основании ч.  6  ст.  69 Градостроительного Кодекса  Москвы, потребовать
создания  комиссии  по  рассмотрению  конфликтной  ситуации  в  связи  с  массовыми
претензиями  граждан  к  Проекту,  а  также  к  организации  и  проведению  публичных
слушаний по Проекту.

3. Направить копию настоящего решения Мэру Москвы Собянину С.С.
4. Опубликовать настоящее решение в бюллетене «Московский муниципальный

вестник» и разместить на официальном сайте http://www.gagarinskoe.com.

5. Контроль  за  исполнением  настоящего  решения  возложить  на  главу
муниципального округа Гагаринский Русакову Е.Л.

7. СЛУШАЛИ:

Русакова Е.Л.:   о направлении депутатского запроса о нарушении законодательства при  
проведении  публичных  слушаний  по  проекту  планировки  территории  линейного
объекта  –  продление  Новой  линии  Московского  метрополитена  от  станции  «Улица
Новаторов» до станции «Севастопольский проспект» в Гагаринском районе.

ВЫСТУПИЛИ:

Фахми  Я.М.: представила  первый  запрос  –  о  приведение  в  соответствие
Градостроительному  кодексу  Российской  Федерации  Градостроительного  кодекса
г. Москвы.

 Русакова   Е.Л.: представила  второй  запрос  к  данному  решению  –  о  несоответствии
нормативным требованиям проектной документации, представленной в проекте планировки
территории линейного объекта – продление Новой линии Московского метрополитена от
станции «Улица Новаторов» до станции «Севастопольский проспект» в Гагаринском районе.

Житель района (Вобликова Л.И.): предложила отправить запрос только в один адрес,  в
генеральную прокуратуру, исключив Прокуратуру г. Москвы, а также  Мэрию г. Москвы и
ДТОИВ.

Русакова Е.Л.: отметила, что правки все внесены, и  предложила перейти к голосованию.

7. РЕШИЛИ:
1.Признать  депутатскими  запросами  обращение  депутата  Совета  депутатов

муниципального  округа  Гагаринский  Фахми  Я.М.  в  Генеральную  прокуратуру
Российской  Федерации  и  обращение  депутата  Совета  депутатов
муниципального  округа  Гагаринский  Русаковой  Е.Л.  в  Министерство
строительства и жилищно-коммунального хозяйства Российской Федерации.

2.Направить  депутатские  запросы  о  нарушениях  законодательства  Российской
Федерации  и  города  Москвы  во  время  проведения  публичных  слушаний  по  проекту
планировки  территории  линейного  объекта  –  продление  Новой  линии  Московского
метрополитена от станции «Улица Новаторов» до станции «Севастопольский проспект» в
Гагаринском  районе  Москвы  в  Генеральную  Прокуратуру  Российской  Федерации,  в
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Министерство строительства и жилищно-коммунального хозяйства Российской Федерации,
согласно Приложениям 1 и 2.

3. Разместить настоящее решение на официальном сайте: www.gagarinskoe.com.
          4.Контроль за исполнением настоящего решения возложить на главу муниципального
округа Гагаринский Русакову Е.Л.
«За» – 7  чел.           «Против» –нет.           «Воздержался» – нет.
Решение принято единогласно.

8. Разное

8.1.  Русакова  отметила,  что  необходимо  взять  под  контроль  и  в  разработку  тему  по
заключению контракта на строительство новой ветки метрополитена.

Русакова  Е.Л.: в  12:18  объявила  заседание  Совета  депутатов  муниципального  округа
закрытым.

Глава муниципального округа Гагаринский                                                     Е.Л. Русакова

Протокол вел
сотрудник администрации МО Гагаринский

8-499-727-00-21
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	– Заместитель главы управы Гагаринского района города
	Москвы;
	– Консультант управы Гагаринского района;
	– Советник управы Гагаринского района;
	Русакова Е.Л.: отметила, что привязка к Закону г. Москвы от 25 ноября 2009 г. N 9 "О гарантиях осуществления полномочий лиц, замещающих муниципальные должности в городе Москве" носит обязательный характер, Указ Мэра г. Москвы тоже носит обязательный характер.
	1. Установить поощрения депутатам Совета депутатов муниципального округа Гагаринский, а так же поручить и. о. главы администрации муниципального округа Гагаринский произвести расчет и выплаты в соответствии с Положением о поощрении депутатов Совета депутатов муниципального округа Гагаринский и поданными заявлениями от депутатов Совета депутатов муниципального округа Гагаринский, согласно Приложению.
	2. Администрации муниципального округа Гагаринский выступить налоговым агентом по удержанию и перечислению в бюджет сумм налога НДФЛ.
	3. Опубликовать настоящее решение в бюллетене «Московский муниципальный вестник» и разместить на официальном сайте http://www.gagarinskoe.com.
	4. Контроль за выполнением настоящего решения возложить на исполняющего обязанности главы администрации муниципального округа Гагаринский Алташину Т.А.
	Житель района (Сафонов): отметил, что в положении Совета депутатов муниципального округа Гагаринский прописано, что поощрение распределяется поровну поощрение на всех поровну, следовало бы внести поправку об исключении депутатов, числящихся на постоянной основе, при распределении поощрения. Порекомендовал просмотреть Федеральный закон от 06.10.2003 N 131-ФЗ "Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации"

